



Comisión Ejecutiva  
Circular: 99/13

## QUE SE DEJEN DE JUEGOS INFANTILES

26/09/13

Tras el esfuerzo realizado desde la Parte Social para desbloquear la negociación del Convenio, concluyendo los trabajos de la mesa técnica de Bajas de adscripción voluntaria indemnizadas, la Dirección parece no valorarlo. Intenta con una avaricia inusitada, querer conseguir medidas que desregularizarían condiciones de trabajo y recortarian en nuestros derechos. Hay un refrán muy castellano que dice: **“LA AVARICIA ROMPE EL SACO”**.

Si de verdad quieren dar un impulso a la negociación para cerrar el Convenio, tal y como manifestaron la semana pasada, que den muestras de ello y no pretendan **“pescar”** más mediante medidas de productividad por la cara.

En **UGT**, no vamos a estar en ningún acuerdo que contemple la **desregulación** de condiciones de trabajo y pérdida de derechos. En cuanto a las medidas que pudieran suponer incrementos de productividad gratuitos, si las quieren abordar, el medio a utilizar lo sabemos todos, este no es otro que el establecimiento de **Mesas de Productividad** a desarrollar **durante** la vigencia del Convenio, tal y como se viene realizando en otros anteriores.

Dicho esto una vez buscado como salida el **Plan de Bajas de adscripción voluntarias indemnizadas**, que va a generar cuantiosos ahorros, no sólo podría satisfacer el objetivo de la Dirección de ahorrar el **10% de Gastos de Personal**, sino, también ciertas reivindicaciones económicas de la Plataforma de los trabajadores/as.

Asimismo, también existe suficiente montante económico-este viene siendo el objetivo- como para convertir los **Contratos de tiempo parcial a completo**. Que se dejen de torturar a los **88** compañeros/as Jefe de Vestíbulo y **19** conductores que se encuentran en esta situación, **cumpliendo con todos los aspectos pactados en convenio colectivo, no sólo en materia salarial, sino también el compromiso verbal adquirido el pasado año**.

En **UGT** pensamos que si el cierre definitivo del Convenio no se concreta antes de finalizar el próximo mes de octubre, no nos dejarán otra salida que la de presentar al resto de sindicatos una propuesta de movilizaciones contundente. No entendemos el absurdo **“juego”** que está practicando la Dirección, no sabemos si mandatada por los políticos gobernantes, pues el Presidente de la Comunidad ha aireado a través de los medios de comunicación un acuerdo que daría por terminada la negociación del Convenio.

**Fdo.: LA COMISIÓN EJECUTIVA**